

Un mapa medirá el tiempo y la distancia de los recorridos andando por Bilbao



Un mapa medirá el tiempo y la distancia de los recorridos andando por Bilbao

El Ayuntamiento de Bilbao presentó el 20 de septiembre, en el marco de los diversos actos organizados en la semana de movilidad, “Metrominuto”, un mapa que mide la distancia y el tiempo que se tarda en recorrer los itinerarios peatonales que conectan los puntos principales de la ciudad.

De esta forma se va a poder conocer el tiempo que se tarda, por ejemplo, en recorrer los 1.200 metros que separan las plazas Moyúa y Sagrado Corazón, en concreto 14 minutos; el medio kilómetro que dista entre el Palacio Foral y la Estación de Abando, 6 minutos; o los 200 metros existentes entre el Mercado de La Ribera y la Catedral de Santiago, para los que hace falta dos minutos a pie.

Como indicó en la presentación de la iniciativa su portavoz Ana Viñals, “la finalidad es desdramatizar la cultura del caminar, poniendo en evidencia la proximidad entre lugares reconocibles de la ciudad y motivando así la elección de caminar para desplazamientos cotidianos”.

La primera ciudad que publicó este mapa esquemático fue Pontevedra en 2011 fruto de un laboratorio de ideas sobre movilidad peatonal llevado a cabo en esta capital gallega. Actualmente más de un veintena de urbes españolas y europeas como Londres, Torres Vedras (Portugal), Toulouse (Francia), Poznan y Bydgoszcz (Polonia) o Florencia (Italia) se han inspirado en este proyecto para fomentar un modelo de movilidad más sostenible en sus ciudades.

Ver nota completa: <https://www-deia-eus.cdn.ampproject.org/c/s/www.deia.eus/bilbao/2023/09/02/mapa-medira-tiempo-recorridos-bilbao-7208510.amp.html>

Link to Original article: <https://www.iidca.net/noticias-news/un-mapa-medira-el-tiempo-y-la-distancia-de-los-recorridos-andando-por-bilbao?elem=307022>